

## 力いっぱい取り組んだ運動会とあらかわ遊園遠足

園長 関口 泰正

10月には、運動会と遠足を実施しました。どちらも天気心配もなく、気持ちのいい秋晴れの下で行うことができました。

10月14日(土)の運動会では、たくさんの方がご来場され、一緒に競技を楽しみ、踊ったり、走ったりして、みんなでできたことは、より一体感を感じて大変嬉しいことでした。たくさんのお応援が子どもたちの力になり、一人一人がより一層輝いていました。

ゆき組の親子競技では、声を掛け合って協力しながら障害物を乗り越え、親子で笑顔で勢いよくゴールしていた姿が特に印象に残りました。

つき組の子どもたちのリレーでは、何回も練習を重ねてきた中で作戦を考え、みんなで力を合わせてゴールまでつないで全力を出し切っていた姿が素晴らしかったです。カーブで体を傾けてスピードに乗って走っている姿が素敵でした。

10月27日(金)のあらかわ遊園に行った遠足では、交通ルールを守ってみんなよく歩きました。また、手をつないで協力しながら行動することができました。

行きは都電では、何と、たきさん幼稚園のために本当は車庫行きの電車を延長して遊園地前まで運転してもらおうことができ、みんなで快適に行くことができました。

遊園では、乗りたかった乗り物に乗って、みんな、ニコニコの笑顔でした。観覧車に乗ると、遠くまで見渡せ、「おうちが見えるかも」、「山よりも高いよ」、「下の人が小さく見える」といろいろな話をしていました。また、うさぎやモルモットに触れたりえさをやったりしたふれあい体験も楽しかったようです。グループごとの行動も、協力しながら仲良く活動することができました。

運動会、遠足ともたくさんのお協力をいただき、実施することができました。ありがとうございました。

### 11月のねらい

- つき組**
  - ・自分なりの目的をもち、試したり挑戦したりする。
  - ・友達と考えやイメージを出し合いながら、遊びや活動を進めていく。
- ゆき組**
  - ・自分の思いや考えを表しながら、友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。
  - ・友達と一緒に表現したり、体を動かしたりすることを楽しむ。

